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Ci siamo.
Il sole ha ricominciato a baciare 
per un tempo prolungato la nostra 
città e l’aria si scalda. Jesolo sta 
uscendo dal letargo.
Lentamente si avvicina la bella 
stagione, come ogni anno, eppure 
non ci si abitua mai.
Quest’anno, però, sarà tutto 
diverso.
Il 31 marzo terminerà lo stato 
d’emergenza ed è un momento 
che aspettavamo da due anni. 
Sono stati mesi difficili per diverse 
ragioni: abbiamo vissuto il dolore, 
la paura e l’attesa.
Abbiamo affrontato privazioni 
e rinunce. Abbiamo vissuto, 
insomma, in un mondo che 
la maggior parte di noi aveva 
visto solamente in qualche film 
catastrofista.
E una catastrofe, questa pandemia, 
lo è stata.
Adesso però ne stiamo uscendo 
e potremo tornare gradualmente 
alla vita di prima: l’hub vaccinale 
al PalaInvent cesserà la sua attività 
e abbiamo già ospitato il primo 
concerto al chiuso d’Italia.
E adesso che ci stiamo lasciando 
alle spalle le fasi più complesse, 
mentre mi avvio alla conclusione 
di questo secondo mandato da 
primo cittadino di Jesolo, desidero 
liberarmi di un po’ di zavorra.

In questi anni, ma soprattutto 
durante la pandemia, tutte le volte 
che ho potuto mi sono esposto 
in prima persona di fronte alle 
decisioni più difficili e delicate che 
si dovevano assumere.
Nessuno poteva sapere quale 
fosse, di volta in volta, la scelta 
più giusta da prendere di fronte a 
un virus subdolo e sconosciuto, 
capace di costringere al ricovero 
migliaia di persone nel nostro 
territorio e di strapparcene molte 
per sempre.
Quando mi sono trovato da solo a 
dover decidere, ho fatto appello al 
mio senso paterno.
Non sono mancate le critiche, in 
particolar modo quando ho dovuto 
dire di “no”, e poco è importato se 
derivassero dalle indicazioni delle 
autorità sanitarie, del governo o 
delle forze di polizia.
Ho cercato, insieme agli altri 
componenti dell’amministrazione, 
di essere il più cauto possibile 
nonostante la voglia di liberà fosse 
molto forte anche in noi.
Ora ne stiamo uscendo, spero 
anche con il contributo di queste 
scelte, a volte forse impopolari ma 
efficaci.
Jesolo sta ripartendo, e ancora una 
volta sarà una grande stagione.
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Le gare s’hanno da fare, così disse la direttiva Bolkenstein, 
così ha stabilito il Consiglio di Stato: per favorire la libera 
concorrenza, dal 2024 le concessioni demaniali marittime 
dovranno essere affidate attraverso bandi ad evidenza 
pubblica. Decisione confermata anche dal Governo che ha 
approvato all’interno del decreto Concorrenza il riordino e la 
semplificazione della disciplina  in materia.
Di conseguenza la parola d’ordine è diventata “tutelare 
le imprese locali, che danno lavoro a molte famiglie, 
e chi in questi anni ha investito finanziariamente e 
professionalmente”. E’ questa la strada intrapresa anche 
dalla Conferenza dei sindaci del Litorale Veneto, che riunisce 
i sindaci delle 8 località della Costa Veneta, che si è mossa 
con celerità per comprendere quale strada intraprendere per 
soddisfare il rispetto delle normative e l’esigenza di tutelare 
le imprese locali.
“I prossimi mesi – chiarisce l’assessore Esterina Idra – 
saranno fondamentali per capire come redigere i bandi, 
perché il 2024 arriverà presto e non dobbiamo farci cogliere 
impreparati. Le gare dovranno essere fatte prima della 
scadenza del 31 dicembre 2023 e ci sono molti aspetti da 
chiarire; per questo sono stati interpellati alcuni consulenti 
per individuare criteri e requisiti dei bandi. Salvaguardare gli 
operatori e tutto l’indotto è una priorità condivisa da tutta 
l’amministrazione comunale. Deve essere chiaro che non si 
tratta di difendere dei privilegi ma di tutelare chi ha investito 
per anni ed ha uno stretto legame con il territorio”.

La “direttiva sui servizi”, questo è il suo nome corretto,   
meglio nota come direttiva Bolkestein, reca disposizioni 
miranti a regolamentare la libera circolazione dei servizi tra 
gli Stati membri e la libertà di insediamento delle attività 
economiche di servizi e fu approvata nel 2006. 
La direttiva, recepita definitivamente dall’ordinamento 
italiano nel 2010, si configura come una direttiva quadro che 
dispone norme di portata generale nonché princìpi operativi, 
riconoscendo ai singoli Stati membri la facoltà di stabilire le 
modalità nonché i tempi di applicazione degli stessi.
In pratica  sancisce la parità di tutte le imprese e i professionisti 
europei nell’accesso ai mercati dell’Unione: per esempio 
un’impresa tedesca o francese non deve subire svantaggi 
se vuole operare in Italia soltanto perché ha la sede in un 
altro paese dell’Unione.
La direttiva stabilisce, tra l’altro, che quasi tutte le concessioni 
pubbliche, cioè beni di proprietà statale, come le spiagge, 
o di altri enti, come gli impianti sportivi comunali, i mercati 
coperti comunali o i marciapiedi e le strade, possono essere 
concesse ai privati solo per quantità di tempo determinate,  
al termine delle quali la concessione deve essere messa 
pubblicamente a gara.
L’Italia non l’ha ancora applicata e, tra ricorsi, proteste, 
proroghe che sembravano infinite e successive sentenze, 
siamo arrivati alla data che ora pare definitiva: il primo 
gennaio 2024.

SPIAGGE, 
TUTELARE 
LE IMPRESE 
LOCALI

Uno dei primi obiettivi è salvaguardare il know how costruito 
in anni di impegno, dal quale dipendono la qualità e le 
caratteristiche dell’accoglienza offerta ai turisti: se queste 
vengono meno decresce di conseguenza l’attrattività.
Inoltre il valore economico delle attività che verranno 
assegnate per mezzo di gare è scresciuto nel tempo 
grazie all’impegno di chi le ha gestite in questi anni, che va 
indennizzato, visto che chi eventualmente subentra utilizza 
un “avviamento” che ha un valore economico.
“La sentenza del Consiglio di Stato – commenta il sindaco 
Valerio Zoggia – ci ha costretto ad agire e, sia come comune 
che come Conferenza dei Sindaci del Litorale, ci stiamo 
impegnando a farlo bene e rapidamente, con l’obiettivo di 
tutelare imprese e lavoro.
Noi abbiamo chiesto principalmente il riconoscimento di tre 
fattori: valore aziendale dell’impresa, investimenti realizzati e 
professionalità degli operatori, anche a tutela del lavoro di 
centinaia di persone.
Mi riferisco agli operatori che hanno investito nel miglioramento 
delle strutture, contribuendo alla valorizzazione di spazi oggi 
attrattivi e sostenibili.
La Conferenza sa che deve trovare anche misure a tutela dei 
piccoli, nel momento in cui le future gare potrebbero essere 
vinte da multinazionali del turismo anche straniere”.

DIRETTIVA
BOLKESTEIN,
COSA PREVEDE

LA CONFERENZA DEI SINDACI DEL 
LITORALE PREPARA L’AFFIDAMENTO 
DELLE CONCESSIONI
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PNRR, OPPORTUNITA’ 
PER IL NOSTRO 
COMUNE
Da tempo l’acronimo PNRR (Piano Nazionale Ripresa e 
Resilienza) è al centro di molte attenzioni: com’è noto, grazie 
all’approvazione del progetto Next Generation EU in Italia 
nei prossimi anni arriveranno molte risorse per rilanciare il 
Paese dopo l’emergenza covid-19.
L’Italia, che sarà la principale beneficiaria di queste risorse, 
ha definito come utilizzarle all’interno del PNRR. 
Una quota cospicua degli investimenti vedrà un 
coinvolgimento diretto degli enti locali, che non sono solo 
chiamati a presentare proposte, ma hanno un ruolo di primo 
piano nella realizzazione delle opere pubbliche.
“La nostra amministrazione – precisa Roberto Rugolotto 
– punta a sfruttare tutte le opportunità offerte dal PNRR, 
che finanzia 6 linee di interventi. Più precisamente abbiamo 
presentato progetti per la sicurezza idraulica, per la 
rigenerazione urbana e in ambito sociale.
Facciamo riferimento ad un investimento complessivo di 20 
milioni di euro che permetterà di risolvere il problema degli 
allagamenti che si verificano in diverse parti della città a causa 
della inadeguatezza dei sistemi fognari e di smaltimento 
delle acque, di recuperare all’uso edifici da troppo tempo 
in stato di degrado e di implementare il sistema di mobilità 
sostenibile, elemento qualificante per la nostra città anche 
come destinazione turistica”.

INIZIANO I LAVORI ALLA EX 
CASERMA DI CORTELLAZZO
Al via i lavori per la ristrutturazione dell’edificio situato in via 
Asmara, da anni in stato di decadenza ed in attesa di essere 
riqualificato, sia per salvaguardarne le caratteristiche storiche 
e architettoniche sia per renderlo utilizzabile dalla comunità di 
Cortellazzo.
“Con questo intervento – commenta l’assessore Roberto 
Rugolotto – non solo rivalutiamo un’importante struttura 

PROGETTI FINANZIABILI CON FONDI PNRR

PROGETTO IMPORTO

 

RISTRUTTURAZIONE EX RAGIONERIA 2.600.000 € 

ADEGUAMENTO SEDE MUNICIPALE NORME PREVENZIONE INCENDI 5.000.000 € 

PISTA CICLABILE VIA CA' GAMBA 2.854.000 € 

PISTA CICLABILE VIA TRINCHET 1.182.000 € 

PISTA CICLABILE VIA ORIENTE 963.120 € 

RIFACIMENTO RETE FOGNARIA PIAZZA MILANO 3.000.000 € 

RIFACIMENTO RETE FOGNARIA VIA ROMA DESTRA 3.000.000 € 

SOCIALE FIRST HOUSING STAZIONE DI POSTA 710.000 € 

   

TOTALE 19.309.120 € 

PIANO
NAZIONALE
DI RIPRESA
E RESILIENZA

Per risolvere il problema degli allagamenti sono previsti duetre 
interventi, il primo è previsto nella zona di piazza Milano, 
il secondo nel quartiere Jesolo2, dove il problema degli 
allagamenti si è rivelato in questi ultimi anni particolarmente 
dannoso.
A Jesolo Paese è programmato il restauro e la riqualificazione 
dell’ex ragioneria comunale, che verrà riconvertita in un 
museo con spazi polifunzionali a disposizione della comunità.
Non meno importanti sono le tre piste ciclabili: quella di via 
Ca’ Gamba, che collegherà piazza Milano con Jesolo, quella 
di via Trinchet a Ca’ Fornera e infine il secondo stralcio di via 
Oriente in Pineta
“Un altro importante campo di intervento è quello sociale, nel 
quale stiamo agendo nell’ambito dell’Ulss4 Veneto Orientale: 
Jesolo è comune capofila per progetti di assistenza abitativa, 
che prevedono la ristrutturazione di una palazzina in via 
Correr e la realizzazione di una struttura adatta ad assicurare 
una prima accoglienza a persone senza fissa dimora”.
Nell’attuazione del PNRR il ruolo delle amministrazioni locali è 
assolutamente centrale, visto che buona parte degli obiettivi 
che il Piano si pone sono fortemente ancorati ai territori.
Le amministrazioni locali hanno dunque un ruolo di primo 
piano nell’ambizioso pacchetto di riforme, interventi e 
investimenti che saranno portati a termine entro il 2026.

presente nel nostro comune, ma anche valorizziamo la 
frazione di Cortellazzo con l’importante ruolo che ha giocato 
nella Grande Guerra.
L’obiettivo dell’amministrazione è quello di trasformare l’ex 
caserma della Guardia di Finanza in un punto focale di un 
percorso più ampio attraverso il quale i cittadini e i turisti 
possano immergersi nella storia del Novecento”.
La ristrutturazione della ex caserma può rappresentare un 
tassello importante di un progetto che preveda un percorso 
di scoperta dei fortini che ancora sopravvivono nella zona 
della Pineta per conoscere avvenimenti che hanno segnato la 
storia di Cortellazzo.
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IL MAGGIO
DEI LIBRI

Sabato 14 maggio 2022 - Auditorium di Almar Jesolo Resort & Spa

LA VOCE NON MENTE
Masterclass di canto moderno con Vittorio Matteucci, 
artista che sa coniugare la passione per la musica e quella 
per il teatro approdando al musical.
Venerdì 15 aprile - Sala Tiepolo al Centro Congressi Kursaal
La partecipazione è a numero chiuso con allievi effettivi e 
uditori, iscrizioni entro il 3 Aprile 2022.
Info: monteverdijesolo@gmail.it; 334 5246790 – 339 
6741360

INCIPIT. L’AMORE UNIVERSALE
Sabato 23 aprile 2022 h. 20 e 45
Biblioteca Civica
In occasione della giornata mondiale del libro e del diritto 
d’autore l’attore, musicista e performer Tito Pavan ci 
conduce in un viaggio affascinante alla scoperta delle prime 
pagine di alcuni romanzi di innegabile caratura.
Una lettura-spettacolo con musiche originali, videoproiezioni 
e testi originali di Ilaria Tomasi.

SE L’ACQUA RIDE
Sabato 27 maggio 2022 h. 18.00
Parco dei cigni
Dall’omonimo romanzo di Paolo Malaguti. Lettura-
spettacolo di Margherita Stevanato con Mirko Satto alla 
fisarmonica.

LE DOMANDE DI RUDOLF HENZ.
Dentro la battaglia del Sile
Venerdì 3 giugno 2022 h. 18.00 
Biblioteca civica
Presentazione del volume  Le domande di Rudolf Henz. 
Dentro la battaglia del Sile  a cura di Lucia Tracanzan, 
Marino Perissinotto, Bruno Marcuzzo. Un’opera dedicata 
alle memorie e alle riflessioni del giovane tenente austriaco 
inviato nel Basso Piave per partecipare all’ultimo attacco 
dell’Impero Austro Ungarico.

23 aprile – 31 maggio

Nata nel 2011 con l’obiettivo di sottolineare il 
valore sociale dei libri quale elemento chiave 
della crescita personale, culturale e civile.
Il Maggio dei Libri è una campagna nazionale 
coordinata dal Centro per il libro e la lettura 
che invita a portare i libri e la lettura anche 
in contesti diversi da quelli tradizionali, per 
intercettare coloro che solitamente non 
leggono ma che possono essere incuriositi 
se stimolati nel modo giusto.

Nuovo servizio di restituzione del materiale in prestito 
aperto ventiquatt’ore su ventiquattro: si possono restituire 
in qualsiasi momento libri 
e altro materiale, preso in 
prestito presso la biblioteca o 
tramite il servizio del Librobus, 
utilizzando il contenitore 
dedicato posizionato di fronte 
alla Biblioteca civica.
Nel contenitore, in tutta 
sicurezza e a qualsiasi ora, si 
possono inserire solamente 
i volumi, le riviste e i dvd da 
restituire, raccomandiamo di 
non introdurre libri in dono o 
altri oggetti non appartenenti 
alla Biblioteca di Jesolo.

BIBLIOTECA, NUOVO SERVIZIO DI 
RESTITUZIONE DEL MATERIALE IN 
PRESTITO

FESTIVAL 
INTERNAZIONALE 

DELLA GEOPOLITICA 
EUROPEA

5 - 6 - 7 maggio 2022
Teatro Vivaldi

Il mondo contemporaneo ha di fronte 
a sé grandi sfide: conflitti armati e 
terrorismo, aumento delle rivalità di 
potere, impatto del covid-19 sulle 
reazioni geopolitiche, cambiamento 
climatico, migrazioni e demografia, 
malcontento e conflitti sociali, nuova 
corsa agli armamenti tecnologici: 
conoscere, capire, prevedere come 
si muovono gli Stati e con quali 
conseguenze è la sfida che si è data 
la geopolitica.
“Il Festival Internazionale della 
Geopolitica Europea – dichiara 
l’assessore Giovanni Scaroni - è un 
appuntamento di approfondimento 
e divulgazione riguardante le 
politiche geostrategiche, prese in 
considerazione dal punto di vista 
ultra statuale ed europeo e non da 
quello della singola realtà nazionale. 
Oggi - come forse non mai 
precedentemente - ogni 
accadimento che ci riguarda è 
connesso e condizionato da quanto 
accade in un mondo fortemente 
globalizzato e interconnesso”.
La geopolitica si occupa di rapporti 

tra relazioni internazionali e fattori 
geografici, tenendo in considerazione 
non solo la configurazione fisica - 
come le barriere naturali formate 
dalle montagne e dalle reti fluviali - 
ma anche il clima, la composizione 
demografica, gli aspetti culturali 
e l’accesso alle risorse naturali. 
Contemporaneamente ha sempre 
dato grande importanza alle risorse 
economiche nello studio delle lotte 
per lo spazio territoriale.
“La finalità di questo progetto che 
abbiamo avviato come assessorato 
alla cultura – precisa l’assessore 
Giovanni Scaroni – è quella di 
fornire elementi di conoscenza  : 
poiché ogni decisione, ogni 
scelta e ogni deliberazione deve 
essere consapevole e basata sulla 
conoscenza dei fatti, l’informazione 
diventa un fattore essenziale della 
vita privata e pubblica”.

Per informazioni consultare il sito:
www.comune.jesolo.ve.it

TED (Technology Entertainment Design) è una serie di conferenze, 
chiamate anche TED talks, gestite dall’organizzazione privata non-
profit statunitense Sapling Foundation.
Nata in California 25 anni fa TED) è una conferenza che ha come 
obiettivo diffondere idee di valore ed è cresciuta per sostenere le 
idee di valore. 
I TEDx, sono eventi organizzati in modo autonomo ma basati sulla 
filosofia TED e nel pieno rispetto delle linee guida TED. 

Il 14 maggio TED arriverà a Jesolo ed avrà come protagonisti i 
miglior pensatori (Speakers) e creatori del mondo per divulgare le 
loro idee con l’obiettivo di ispirare il pubblico. Il tema ti TEDx Jesolo 
sarà dedicato al concetto di “spazio” come nuova normalità. Criteri 
di sviluppo del territorio e dimensione internazionale di Jesolo. Ci 
confronteremo su cultura, impresa, territorio ed innovazione.
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Kikboxing, Criterium e Coppa del Presidente 
2022
In programma dal 31 marzo al 3 aprile al PalaInvent, vede in gara 
circa 1800 atleti.

Trofeo Città di Jesolo - Gara Internazionale 
di Ginnastica Artistica
Organizzato dalla società sportiva Gym Art Academy, è la più 
importante gara amichevole internazionale di ginnastica artistica 
femminile con atlete da USA, Francia, Belgio, Canada, Romania, 
Germania e Italia.
In programma il 9 e 10 aprile al PalaInvent.

14° Venezia Cup
Torneo internazionale di calcio giovanile, maschie e femminile.
In programma dal 15 al 18 aprile allo stadio Picchi.

2° Trofeo Città di Jesolo
Torneo di Calcio giovanile. In programma dal 29 aprile al 1 
maggio, stadio Picchi e stadio Antiche Mura.

WPA Grand Prix Paralimpici Mondiali di 
Atletica Leggera
Lo Stadio Armando Picchi, dal 6 all’8 maggio, farà da cornice a 
sfide di altissimo livello.

Campionati Italiani Assoluti di Kikboxing e 
Trofeo Italia
In gara circa 1800 atleti al PalaInvent dal 19 al 22 maggio.

Jesolo Moonlight Half Marathon
Confermato l’appuntamento con l’evento sportivo aperto 
a tutti gli amanti della corsa sportiva. In programma l’11 
giugno.

Jesolo è sempre più Città dello Sport: con l’accoglimento 
della candidatura di Jesolo quale European City of Sport si è 
aperta la strada per un riconoscimento ambito e prestigioso 
che certifica la qualità del lavoro che la città svolge in termini 
di politiche sportive.
La commissione ha riconosciuto il valore delle attività fatte e 
programmate di promozione della salute e di inclusione delle 
disabilità attraverso lo sport e anche delle azioni intraprese 
per migliorare gli impianti sportivi e supportare le attività e gli 
eventi di sport.
“Stiamo procedendo a passo spedito con la redazione 
del rapporto richiesto da ACES e ci stiamo preparando 
per la visita della commissione di valutazione – precisa 
l’assessore allo sport Esterina Idra – perché riteniamo 
questa candidatura molto importante.
In questo documento raccontiamo quali sono le politiche 
di valorizzazione e promozione dello sport in città, quanti 
e quali impianti sportivi e palestre comunali ci sono, quanti 
investimenti vengono fatti, quali sono gli eventi sportivi, 
quali società e associazioni lavorano nello sport, com’è il 
palinsesto delle attività di promozione degli eventi sportivi.”
Jesolo è oggi una fra le più note spiagge d’Italia, con oltre 

SEMPRE PIÙ
CITTÀ DELLO SPORT

5 milioni di presenze annue e può mettere a disposizione di 
cittadini, associazioni e atleti 4 campi sportivi, un palazzetto 
in grado di ospitare manifestazioni internazionali e 10 
palestre attrezzate.
Ma lo sport può essere protagonista anche sulla spiaggia e 
nel tessuto cittadino, come peraltro è accaduto negli ultimi 
anni, e anche questi sono spazi che la città può offrire.
A questo si aggiunge una variegata proposta di accoglienza 
fatta di oltre 300 alberghi e 12.000 appartamenti, che ha già 
dimostrato la capacità di rispondere alle esigenze legate a 
manifestazioni sportive internazionali.
Contemporaneamente sono confermate le capacità di 
rispondere alle esigenze organizzative e logistiche che le 
manifestazioni richiedono e che ne hanno sempre consentito 
in questi anni uno svolgimento regolare e soddisfacente.
“Non dobbiamo dimenticare – sottolinea l’assessore Esterina 
Idra – l’impatto sull’economia della nostra città svolto dagli 
eventi sportivi, che portano nella nostra località migliaia di 
atleti e accompagnatori che soggiornano nel periodo in cui 
si svolgono le manifestazioni, molto spesso prima o dopo 
la stagione balneare e quindi prolungando il tempo in cui la 
città è attiva e lavora”.

UN
PROGRAMMA
DI QUALITÀ
Il programma di eventi sportivi per il 
2022 è particolarmente ricco.
Sono circa 60 gli appuntamenti in 
calendario e confermano l’attitudine 
di Jesolo ad ospitare manifestazioni 
sportive, esito di scelte adottate 
dall’amministrazione comunale per 
mettere a disposizione impianti sportivi 
con le caratteristiche necessarie per 
ospitare le gare.
I nostri programmi vanno anche oltre, 
infatti nel 2024 ospiteremo i Campionati 
Mondiali Giovanili di karate che per la 
prima volta si svolgeranno in Italia.
Sono 100 i paesi coinvolti dai 5 
continenti con 2500 atleti che si 
contenderanno le qualificazioni alle 
Olimpiadi del 2026.
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Il progetto del Distretto del Commercio non si ferma, 
l’amministrazione ne ha prorogato la validità per cui Enti e 
Associazioni continueranno l’attività di promozione fino a 
maggio 2022.
L’inizitaiva è stata promossa dai comuni di Jesolo e Cavallino 
Treporti in collaborazione con Confcommercio San Donà di 
Piave, con l’obiettivo di valorizzare il settore del commercio 
nelle due città, attraverso iniziative culturali e interventi 
urbanistici.
La Regione del Veneto l’ha approvata e sostenuta con un 
finanziamento di 250.000 euro.
“La nostra amministrazione – commenta il sindaco Valerio 
Zoggia – ha utilizzato la quota di risorse a disposizione per 
la sistemazione di piazza Kennedy, che ospita il mercato 
settimanale, per migliorare l’arredo urbano di piazza Mazzini 
attraverso il progetto “Mazzini Green”, per le iniziative di via 
dei Mille e via Dante”.
La proroga del progetto, fortemente voluta 
dall’amministrazione comunale e dalle associazioni di 
categoria, consente di proseguire le attività di promozione 
anche oltre la data di scadenza, attraverso i canali social e 
il portale del Distretto del Commercio e attraverso il rinnovo 
della collaborazione con Confcommercio San Donà-Jesolo. 
Il commercio tradizionale costituisce un settore importante 
dell’economia della città e per tale motivo è necessario 
potenziare la rete commerciale diffusa e creare integrazione 
con il sistema turistico e culturale, creando correlazioni e 
sinergie capaci di creare un sistema di scambio e crescita 
virtuosa del territorio.
In questi anni sono state promosse manifestazioni che hanno 
contribuito ad animare la città in ogni sua piazza, in tutti i 
periodi dell’anno e il progetto del Distretto del Commercio 
ha giocato un ruolo determinante nel conseguimento di 
questo obiettivo.
“Entro il mese di marzo – precisa l’assessore Roberto 
Rugolotto – inizieranno i lavori di riqualificazione dell’area di 
piazza Kennedy a ridosso del cimitero.
E’ un intervento che rappresenta la conclusione di un 
progetto che mira a rendere la piazza multifunzionale, in 
modo che oltre al mercato possa ospitare eventi in grado 
di attirare visitatori, tenendo animato il Centro Storico e le 
attività commerciali tutt’ora presenti”.

Successo oltre le aspettative per “Jesolo in Love”, la 
manifestazione, patrocinata dalla Regione del Veneto, dedicata 
agli innamorati in occasione della festa di San Valentino.
Una grande installazione a forma di cuore ha occupato 
piazza Mazzini, un grande cuore installato su un pontile si 
è trasformato nel palcoscenico per migliaia di selfie, mentre 
centinaia di foto ricordo a coppie giovani e anziane sono state 
scattate all’interno di due grandi cuori.
Jesolo è stata invasa soprattutto da pendolari che nella 
cornice di piazza Mazzini hanno trovato articoli da regalo e 
artigianato, hanno provato l’ebbrezza di salire a bordo di una 
Roll Royce.
Singolare la soluzione adottata in questa occasione dal 
Tropicarium Park di piazza Brescia, con promozioni e iniziative 
legate all’amore fra e verso le specie animali ospiti al parco 
zoologico e con due inseparabili pinguini del Magadascar a 
fare da mascotte.
L’evento è stato contemporaneamente ospitato anche nelle 
città del lago di Garda, in una sorta di gemellaggio dedicato 
alle coppie e agli innamorati.

TUTTI
AL CUORE
SUL PONTILE

I lavori in programma prevedono il rifacimento dell’asfalto, 
dei bagni pubblici, della copertura dell’area in cui sono 
posizionati i bidoni per la raccolta dei rifiuti del mercato 
settimanale.
Ci sarà inoltre il posizionamento di barriere antiterrorismo e 
verrà trasformata la facciata del cimitero con una grande 
parete verde, con piante e fiori.
Infine saranno sistemati i posteggi del mercato e potenziato 
il verde con nuove alberature.
Con il distretto del commercio partiranno i lavori del secondo 
pezzo mancante di piazza Kennedy.
Abbiamo lavorato sodo per poter rendere la piazza 
multifunzionale, non solo mercato ma renderla spaziosa per 
poter realizzare degli eventi importanti per poi scaricare in 
numeri di persone alle nostra attività commerciali
A breve ci sarà il completamento del verde e la sistemazione 
dei bagni, che darà un tocco in più alla zona rendendola più 
accogliente

DISTRETTO
DEL COMMERCIO, 
IL PROGETTO 
CONTINUA



Dove si richiedono informazioni?
Dove ci si iscrive?
Presso gli uffici di Jtaca, all’interno della stazione degli 
autobus ATVO (Piano Terra), in via Equilio 15/A al Lido di 
Jesolo, con i seguenti orari:

- Dal lunedì al venerdì dalle ore 09:00 alle ore 12:15
- Il martedì e il giovedì anche dalle 14:30 alle 16:45
- L’apertura pomeridiana, negli altri giorni, viene decisa di 

settimana in settimana, si prega pertanto di informarsi 
telefonicamente.

È sempre possibile telefonare allo 0421.381738 - 
0421.387539 (diretto), inviare una mail a
scolastico@jtaca.com, info@jtaca.com 
o un fax allo 0421.387540.

TRASPORTO SCOLASTICO A.S. 2021/2022
CON UN PO’ DI PAZIENZA,
SI RIPARTE IN SICUREZZA!

Abbonamenti al trasporto 
scolastico (contratti di 
trasporto)
Gli abbonamenti (contratti di trasporto), devono 
essere perfezionati e sottoscritti da un genitore, 
un terzo titolato (parente, affidatario, tutore, 
ecc.) o che abbia in cura gli obblighi scolastici 
del minore.

I documenti necessari sono:
-  Documento di identità valido e codice fiscale,
 del genitore o terzo titolato
-  Documento di identità valido e codice fiscale
 del minore
-  2 foto tessera uguali e recenti del minore.

Nel periodo prossimo all’inizio dell’anno 
scolastico (fine Agosto / inizio Settembre), lo 
sportello per il pubblico evade in via prioritaria 
i rinnovi di iscrizione al servizio, mentre le 
richieste di nuova iscrizione vengono trattate 
successivamente, con priorità ai residenti nel 
Comune di Jesolo.

* Solo Settembre, Giugno e Colonia Comunale estiva
** Dal 4° figlio in poi esonero totale dal pagamento della tariffa

ISEE
da 7.000,01 €
a 20.000,00 €

ISEE
inferiore a
7.000,01 €

Tariffa ordinaria Riduzione 15% Riduzione 45%

Abbonamento quindicinale * € 20,00 € 17,00 € 10,00

Abbonamento mensile € 30,00 € 25,00 € 17,00
Abbonamento annuale A/R con pagamento mensile max. € 200,00 € 170,00 € 110,00

Abbonamento annuale A/R € 199,00 € 169,00 € 109,00

Abbonamento annuale (solo andata o solo ritorno) € 119,00 € 100,00 € 65,00

Abbonamento annuale A/R 2° figlio (-30%) € 139,00 € 119,00 € 75,00

Abbonamento annuale A/R 3° figlio (-70%) ** € 59,00 € 50,00 € 32,00

Tariffe di trasporto A.S. 2021/2022
Le tariffe di trasporto per l’A.S. 2021/2022 sono invariate 
rispetto allo scorso anno, gli aventi diritto possono 
beneficiare di riduzioni su base ISEE.

Le attestazioni ISEE vengono rilasciate gratuitamente dai CAAF
(Centri Autorizzati di Assistenza Fiscale).

Jtaca S.r.l. con socio unico
via Equilio 15/A, 30016 Jesolo (Ve)
tel. 0421.381738, fax 0421.387540
info@jtaca.com, www.jtaca.com

Nel corso del 2021 la società Jtaca Srl aveva 
approvato il piano tariffario relativo sia ai parcheggi 
cosiddetti “on street” (le righe blu presenti sulle 
principali piazze e vie della città), che ai parcheggi 
“off street” (quelli il cui accesso è delimitato da un 
sbarra), tenendo in ampia considerazione le difficoltà 
che si erano trovati a dover gestire gli utenti e gli 
operatori turistici della città, in conseguenza delle 
problematiche connesse alla pandemia Covid-19.

Con riferimento all’anno in corso, considerato 
che gli effetti della pandemia si sono attenuati 
rispetto allo stesso periodo del 2021, Jtaca Srl 
e l’Amministrazione Comunale hanno deciso 
di applicare ugualmente una riduzione sugli 
abbonamenti stagionali, limitatamente alla misura 
del 25% rispetto alle tariffe standard (2019), 
stabilendo inoltre il pagamento della sosta 
sulle “righe blu” dal 16 aprile al 31 maggio 2022 
esclusivamente nei giorni di sabato, domenica e 
festivi e tutti i giorni dal 1 giugno al 25 settembre 
2022.

Parcheggi su “righe blu”

Invariate le tariffe della sosta su strada, gli utenti 
potranno sempre beneficiare delle agevolazioni 
già esistenti, tra le quali si ricordano in particolare: 
“Jesolo Parking Card”, riservata ai residenti nel 
Comune di Jesolo e Cavallino-Treporti, “iMoneta” 
e “iMoneta+”, destinata ad un’utenza indistinta la 
prima, mentre la seconda pensata principalmente 
per le categorie produttive locali (professionisti, 
partite I.V.A., ecc.)
In relazione allo strumento denominato “Piko”, si 
rammenta che il dispositivo è fuori produzione dal 
2018 e non è quindi più assistito.
Infrastrutture di Ricarica per veicoli elettrici (IDR) - 
colonnine
Oltre 1.500 le operazioni di ricarica effettuate nel 
2021 alle 8 colonnine pubbliche (per un totale di 16 
punti di ricarica), presenti nei parcheggi “off street”: 

“Interrato Drago”, “Silo Alberella” “Volta”, “Interrato 
Internazionale”, “Pindemonte”, “Aurora”, “Gorizia” 
e “Nember”.

A tal proposito Jtaca ricorda che nei parcheggi 
“off street” la sosta (a pagamento) è gratuita per 
l’intera prima ora, in bassa stagione, e per la prima 
mezz’ora in alta stagione.
I titolari di Jesolo Parking Card beneficiano invece 
tutto l’anno di un’ora di gratuità e della riduzione 
del 50% delle tariffe orarie.

Di prossima installazione, in Piazza Milano, anche 
una stazione di ricarica veloce, che darà la possibilità 
a residenti e ospiti di ricaricare completamente e 
contemporaneamente la batteria di due autovetture 
in soli 20’.

Parcheggi “off street”

Allo studio, nel 2022, l’automazione dell’area B del 
Parcheggio “Nember” di Via Rovigo (Zona Faro), 
con tariffe analoghe all’area “C” del medesimo 
parcheggio, già automatizzato.
L’intervento risponde a precise e crescenti richieste 
da parte dell’utenza occasionale, dei residenti 
e delle categorie economiche di poter disporre 
dei medesimi standard di servizio già diffusi in 
altri parcheggi “off street” gestiti dalla società 
(recinzione, videosorveglianza, sorveglianza 
armata, bike sharing, ricarica di veicoli elettrici).
Per qualsiasi delucidazione o ulteriore chiarimento 
l’utenza è invitata a rivolgersi agli uffici dell’azienda 
il cui personale sarà lieto di fornire ulteriori 
informazioni di dettaglio.

   L’Amministratore Unico
   Avv. Giacomo Vallese

DEFINITE LE TARIFFE NEI PARCHEGGI 
PUBBLICI, PER LA STAGIONE ESTIVA 2022

Jesolo si fa ancora più “green”: nel corso del 2021 gli 
edifici comunali hanno consumato74.000 kwh di energia 
elettrica e 70.000 metri cubi di gas in meno rispetto all’anno 
precedente; il consumo di ogni lampada dell’illuminazione 
pubblica è sceso di 12 kwh e i due principali impianti 
fotovoltaici hanno risparmiato emissioni di CO2 per oltre 
67.000 chilogrammi.
L’analisi delle attività svolte e dei consumi effettuati nel 
corso del 2021 restituisce la fotografia di una città attenta 
al consumo di energia, capace di contenere le emissioni 
di anidride carbonica e in miglioramento sul fronte della 
raccolta differenziata dei rifiuti.
I risultati conseguiti non sono frutto di una congiuntura 
occasionale ma l’esito di un processo virtuoso che da anni 
il comune ha intrapreso per ottenere risparmio energetico 
e riduzione delle emisisoni di CO2 responsabili dell’effetto 
serra e del conseguente cambiamento climatico.
“La tutela dell’ambiente e il contenimento dell’utilizzo delle 
risorse naturali non sono solamente due obiettivi di questa 
amministrazione comunale ma un dovere morale di ognuno 
di noi – commenta il sindaco Valerio Zoggia -.

UN COMUNE 
ANCORA PIÙ GREEN

Il nostro impegno si è concretizzato attraverso i controlli 
puntuali della Polizia Locale e l’investimento in nuove 
tecnologie che porteranno benefici a lungo termine per 
l’intera città.
Parallelamente, però, va sottolineato il contributo fattivo dei 
cittadini, che con la loro sensibilità e cura stanno migliorando 
le prestazioni in termini di raccolta differenziata.
I risultati raggiunti confermano che siamo sulla strada giusta 
e sono uno stimolo per fare meglio”.
Gli interventi principali effettuati in questi anni hanno 
riguardato l’efficientamento energetico degli edifici pubblici, 
comprese le scuole, l’incremento degli impianti fotovoltaici e 
l’ammodernamento della rete di illuminazione.
Il proseguimento della sostituzione delle lampade di vecchia 
concezione con quelle a led ha permesso di ridurre i consumi 
di energia elettrica: tra il 2019 e il 2021 sono stati sostituiti 
circa 800 corpi illuminanti e il processo di rinnovamento 
proseguirà anche nell’anno in corso.
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JESOLO PREMIA IL LAVORO

Consegnata una targa a Franco Minetto, contitolare e 
presidente della società Minetto Piscine S.r.l. per il contributo 
dato alla crescita della nostra località in oltre 70 anni di attività.

Un riconoscimento per i 58 anni di attività, contrassegnati da 
dedizione e professionalità, è stato consegnato all’Officina 
Rampon Natale.

La giunta comunale ha deciso di riconoscere ai fratelli Mara e 
Mauro Viazzi, titolari del “Bar Edina” 35 anni di attività a favore 
della crescita della nostra località.

70 sono gli anni di attività del Panificio Rizzetto, che il sindaco 
Valerio Zoggia ha voluto premiare a nome della Città.

Nuove generazioni per festeggiare i 100 anni di Armida Martin, 
entrata a buon diritto nel club dei centenari della nostra città
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Tra il 2020 e il 2021 diversi dipendenti dell’amministrazione 
comunale hanno concluso il loro percorso lavorativo. Il sindaco 
e la giunta comunale hanno espresso il ringraziamento per 
la collaborazione assicurata negli anni di servizio prestato a 
favore della comunità cittadina.

Giulia Scarangella

Giorgio Saramin

Lauretta Scomparin

Lorena Mucelli Giorgio Tocchetti

Lorella De Faveri

Angelo Fregonese

Fabrizio Lucchetta

Mara Ballarin

Il vicesindaco Roberto Rugolotto e l’assessore Flavia Pastò 
hanno partecipato all’inaugurazione di una “Panchina 
Rossa” di fronte alla biblioteca civica. L’iniziativa è stata 
promossa dal Lions Club Jesolo Lido, con la collaborazione 
dell’associazione Angelica, come simbolo del contrasto della 
comunità jesolana alla violenza sulle donne.

Rotary e Comune insieme per la solidarietà. Donati dal Rotary 
Club Jesolo i “pandori di natale” ai 160 utenti dei servizi 
domiciliari. Inoltre sono stati donati anche dei buoni spesa per 
un valore di 2.500. euro

La Polizia Locale si dota del suo primo stemma, che riporta al 
centro un drago rosso su fondo blu e bordatura dorata, l’anno 
1938 data di costituzione del corpo e il motto Ad Adiuvandum 
che accompagnerà gli agenti nella loro attività quotidiana.



Anche per l’anno 2021, la Customer Satisfaction 
commissionata da Jesolo Patrimonio alla società SWG di 
Trieste ha rilevato la soddisfazione dei cittadini verso la società 
per la qualità dei servizi erogati sul territorio.
L’Indice di Performance Globale, che riassume in un unico 
indicatore il grado di soddisfazione della cittadinanza, pari a 
90,6/100, si è confermato complessivamente elevato anche 
per l’anno 2021.
La valutazione complessiva della qualità dei servizi erogati è 
buona, l’86% del campione dei cittadini ha espresso un voto 
pari o superiore a 6.
Nel dettaglio, è stato rilevato che aumentano dal 45% al 
53% quanti danno un giudizio pienamente positivo (voti 
> a 8), mentre diminuiscono da 52% a 33% quanti sono 
relativamente soddisfatti (voti 6 e 7); la media si conferma 
costante e pari a 7,3.

Per qualsiasi segnalazione o richiesta di 
intervento è possibile utilizzare il portale dedicato 
disponibile all’indirizzo web:
https://www.jesolosegnalazioni.it

L’analisi conferma un grado di soddisfazione complessivamente 
buono verso tutte le componenti del servizio; emergono 
alcune aree di miglioramento per mantenere positivo il giudizio 
dei cittadini e rinforzarne il legame con la città:
Si evidenziano performance molto buone nell’area 
dell’Illuminazione e del Verde pubblico (ad eccezione delle 
strade alberate e dei parchi per bambini), che sono in grado 
di soddisfare efficacemente le attese dei cittadini e sui quali 
bisogna continuare ad investire.
Tra i servizi da migliorare il primo elemento è la manutenzione 
delle strade: il decoro delle aree urbane incide molto sulla 
soddisfazione complessiva dei cittadini e si conferma tra gli 
elementi maggiormente al di sotto delle loro attese, insieme 
alla cura delle strade alberate e dei parchi per i bambini.
Da potenziare anche la manutenzione degli edifici comunali, 
che insieme alle strade contribuiscono a dare un’immagine 
ordinata e piacevole della città.
Meritano una maggior valorizzazione i servizi cimiteriali e 
il servizio di supporto alle manifestazioni ed agli eventi, 
attività valutate molto positivamente, ma considerate meno 
prioritarie.
Gli ottimi risultati raggiunti sono stati possibili grazie 
all’impegno e all’abnegazione di tutti i dipendenti della Jesolo 
Patrimonio ai quali è rivolto più grato riconoscimento da parte 
mia e dell’Amministrazione Comunale. 

             L’amministratore Unico
    avv. Sergio Fruncillo

LA CITTÀ APPREZZA
IL SERVIZIO
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Il Presidente del Consiglio Ennio Valiante

Il mandato elettorale volge ormai al termine ed è quindi 
giunto il tempo per un doveroso ringraziamento e per alcune 
brevi considerazioni.
Ringrazio innanzitutto la Giunta e i dipendenti 
dell’amministrazione comunale che hanno sempre messo 
il Consiglio Comunale nelle condizioni migliori possibili per 
svolgere il proprio ruolo. E ringrazio i Consiglieri che mi hanno 
facilitato il compito di salvaguardare il ruolo del Consiglio 
Comunale con il loro impegno e con la loro sostanziale 
correttezza.
Sono stati anni caratterizzati da un’intensa attività consiliare, 
in cui non sono mancati momenti di duro confronto tra 
maggioranza ed opposizione, ma sempre con grande 
spirito di responsabilità e nell’interesse della collettività che 
il Consiglio ha avuto l’ambizione di rappresentare in tutte le 
sue istanze.
Credo di poter affermare che la sala consiliare è stata il 
luogo del dibattito e del confronto, finalizzato a individuare le 
soluzioni più efficaci per conseguire il benessere della nostra 
comunità e per migliorare la qualità di vita dei nostri cittadini. 
Il Comune è la prima “cosa pubblica” con cui il cittadino 
si confronta e tutti noi Consiglieri ci siamo apprestati a 

IL CONSIGLIO COMUNALE
CINQUE ANNI DI IMPEGNO RESPONSABILE

svolgere il nostro compito con spirito di servizio, coscienti di 
dover mettere avanti a tutto il bene comune e non il proprio 
interesse personale. Ne abbiamo avuto una riprova nel 
difficile periodo della pandemia, che purtroppo non ha ancora 
esaurito i suoi effetti nefasti: l’amministrazione comunale ha 
reagito con prontezza alle situazioni che si sono presentate, 
del tutto inedite e inaspettate; lo stesso ha fatto tutta la nostra 
comunità che ha affrontato con coraggio e determinazione 
la nuova sfida per proteggere il lavoro senza dimenticarsi di 
essere solidale con chi si è trovato in situazioni di maggior 
fragilità.
Più in generale sono convito che il Consiglio Comunale abbia 
supportato l’attività del sindaco e della giunta comunale, per 
assicurare un governo efficiente della città; di certo non tutti i 
problemi hanno trovato una soluzione adeguata, ma tutti noi, 
quotidianamente, dobbiamo fare i conti anche con i nostri 
limiti, oltre che con la nostra volontà.
L’augurio con cui mi commiato è che la nostra città continui 
ad essere operosa, dinamica, innovativa e solidale, capace 
di produrre qualità della vita senza lasciare indietro chi è più 
debole.



PENSARE ANCORA PIÙ IN 
GRANDE

Finalmente ci stiamo lasciando alle 
spalle due anni terribili e Jesolo è tra le 
prime città d’Italia a cavalcare questo 
spirito di ripartenza.
Qui abbiamo ospitato il primo concerto 
dal vivo in uno spazio chiuso dall’inizio 
dell’emergenza sanitaria, l’azienda 
sanitaria sta avviando una progressiva 
chiusura delle aree Covid nel nostro 
ospedale e anche l’hub vaccinale, 
grazie al buon esito della campagna 
di immunizzazione, sarà dismesso a 
favore di spazi più piccoli.
Il tutto sta accadendo a ridosso della 
primavera, mentre sulla nostra spiaggia 
ricomincia a sorgere un sole caldo che 
a fine giornata trova riposo dietro la 
Laguna Nord.
L’amministrazione sta lavorando 
intensamente con gli uffici comunali 
per definire nuovi programmi, proposte 
culturali, momenti di intrattenimento 
ed eventi per regalare mesi di grande 
vitalità. Jesolo, insomma, è in fermento, 
e in questi mesi ha avuto dimostrazione 
di potere – e in parte dovere – pensare 
ancora più in grande.
Abbiamo organizzato e ospitato 
appuntamenti di caratura internazionale 
facendo bella figura davanti a tutto il 
mondo. Siamo pronti ad accogliere di 
nuovo i turisti che scelgono la nostra 
località, con grande orgoglio, quello di 
una città che ha fatto di tutto per offrire 
a tante persone dei ritagli di normalità 
in sicurezza, anche nei momenti più 
delicati e complessi.
Lo abbiamo fatto grazie allo spirito di 
collaborazione tra amministratori e 
imprese del territorio.
Questo stesso ci deve accompagnare 
da qui in avanti, perché dovremo 
continuare ad affrontare le conseguenze 
della pandemia e perché il clima di 
incertezza non svanisce di colpo.

CON ZOGGIA FORZA 
ITALIA BERLUSCONI

i gruppi consiliari
MAGGIORANZA

GUARDIAMO ALLA CITTÀ DEL 
PROSSIMO FUTURO

In questi ultimi mesi di amministrazione 
daremo il via alle sempre più numerose 
iniziative stagionali che contribuiranno a 
riempire la Città di turisti e riassetteremo 
la macchina amministrativa con nuove 
e concrete disposizioni agli uffici, grazie 
anche al prezioso contributo di tutti i 
funzionari e dei vecchi e nuovi dirigenti.
Tra pochi mesi saremo chiamati a 
votare per il nuovo Sindaco e la nuova 
maggioranza che governerà Jesolo per 
i prossimi cinque anni.
Su chi vincerà le elezioni ricadrà 
l’obbligo di attuare cinque anni di 
avvincenti progetti innovativi per Jesolo 
che daranno nuove opportunità alle 
Famiglie, agli imprenditori e ai nuovi 
residenti.
Nuove opportunità che faranno 
crescere la nostra Città affermandola 
sempre più come riferimento a nord-
est, uscendo vigorosamente da questi 
quasi tre anni di pandemia globale, la 
nostra vera guerra.
Sarà d’obbligo un’affidabile esperienza 
amministrativa, un forte senso di 
responsabilità e, soprattutto, una 
visione internazionale per vincere le 
prossime avvincenti sfide di una Jesolo 
protagonista.
Tutti insieme lavoreremo per 
concretizzare la parola Città 
declinandola nel Turismo rispettoso del 
fantastico ambiente che ci circonda; il 
Turismo la nostra unica vera “industria” 
che vive, e lavora, dodici mesi l’anno!
Con Forza Jesolo continueremo a 
lavorare per Jesolo e a confrontarci con 
tutte le altre forze Politiche su programmi 
e concreti progetti illuminanti, lasciando 
agli “estremisti” le puerili discussioni su 
toto-candidati e careghe.

Buona estate Jesolani!

È TEMPO DI SCELTE 
CORAGGIOSE E LUNGIMIRANTI

Il futuro che ci aspetta richiede scelte 
coraggiose e lungimiranti, che siano 
in grado di consolidare la capacità 
attrattiva in termini turistici della 
nostra località e di sostenere le nostre 
famiglie nei loro compiti di cura dei figli 
e assistenza ai familiari. Compiti che 
richiederanno un uso attento e strategico 
delle risorse disponibili, che dovranno 
essere destinate più che in passato ad 
investimenti piuttosto che a spese. 
La sostenibilità dovrà essere uno dei 
criteri guida principali dello sviluppo 
dei prossimi anni e non parliamo 
esclusivamente di sostenibilità 
ambientale, ma del sistema nel suo 
complesso, che deve soddisfare le 
esigenze e le aspettative del presente 
senza compromettere quelle del futuro.
In secondo luogo il nostro orizzonte 
dovrà essere l’Europa, perchè i prossimi 
anni, causa Covid, le coste del centro-
nord saranno appetibili in termini 
turistici ed è un’occasione cha va 
colta, riorganizzando il sistema turistico 
per il post-pandemia, assicurando alti 
standard di sicurezza sanitaria.
Ci sono poi dei nodi da sciogliere, due 
sopra tutti gli altri: le infrastrutture per 
la mobilità e la salvaguardia e gestione 
di arenile. Il problema della mobilità è 
sotto gli occhi di tutti e se ne parla da 
decenni senza che si sia pervenuti ad 
una soluzione.
Lo stesso si verifica per la salvaguardia 
dell’arenile, oggetto di studi e proposte 
senza che si sia pervenuti ad una 
soluzione che metta fine alle periodiche 
emergenze.
Siccome l’economia turistica della 
nostra località esiste perché c’è l’arenile, 
deve essere profuso un impegno 
straordinario per individuare un via 
d’uscita, considerando poi che anche 
la gestione delle concessioni ci pone 
un nuova sfida che richiederà anche un 
cambio cultuale.

FORZA JESOLO
ZOGGIA SINDACO

PD 365
JESOLANI TUTTO L’ANNO

Pasian Gino
Vallese Chiara
Baccega Caterina
Campaner Gino
Da Villa Anita
Bacchin Stefano

Donadello Daniela
Mengo Damiano

Manente Nicola
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UNA NUOVA STAGIONE PER 
JESOLO 

Si sta per concludere il secondo mandato 
di questa Amministrazione e, unica cosa 
certa, per i prossimi 5 anni Jesolo avrà 
una nuova amministrazione. Il percorso di 
Jesolo Bene Comune si è svolto in questi 
10 anni in coerenza, con la consapevolezza 
di aver sempre dato dimostrazione che la 
nostra parola conta. Abbiamo svolto un 
lavoro di opposizione chiara, senza sconti, 
ma sempre responsabile e al servizio della 
città. Le prossime elezioni amministrative 
saranno l’occasione per Jesolo di scrivere 
una nuova pagina, di costruire una nuova 
stagione per il futuro della nostra città. Le 
sfide della ripresa post-pandemica, i timori 
per le ricadute economiche del conflitto 
russo-ucraino pongono di fronte a noi 
importanti sfide e una responsabilità che 
intendiamo cogliere con senso del dovere. 
Riteniamo fondamentale che la prossima 
amministrazione abbia la forza, la coesione e 
la convinzione per lavorare sodo nei prossimi 
5 anni. Sarà necessario avviare un chiaro 
cambio di rotta sullo sviluppo urbanistico di 
Jesolo: dalla politica dei soli metri cubi senza 
servizi dobbiamo passare al rispetto del suolo, 
non più da consumare ma da preservare, 
alla riqualificazione dell’esistente, ai servizi 
per residenti e turisti, alle risposte da dare a 
chi, jesolano, vorrebbe comprare una casa a 
prezzi accessibili. Dovremo avviare una politica 
di sostenibilità e di rispetto dell’ambiente, con 
i progetti di forestazione urbana e finalmente 
di creazione di un Bosco di Jesolo. La 
viabilità andrà migliorata, sia in accesso che 
all’interno della città, accompagnata da un 
nuovo piano parcheggi. Intendiamo riavviare e 
ridare efficienza alla macchina amministrativa. 
Abbiamo in mente un turismo che non pensi 
solo alla quantità, ma anche alla qualità, 
alla destagionalizzazione, alla musica, ai 
concerti, allo sport, al divertimento. Le cose 
da fare sono tante: noi abbiamo gambe, 
cuore e passione per accettare questa sfida. 
Abbiamo una squadra forte, coesa, motivata 
e preparata con la quale ci presenteremo 
agli jesolani per scrivere, insieme, una nuova 
stagione per Jesolo. Ringraziamo gli jesolani 
per la fiducia, il supporto che ci hanno dato in 
questi 5 anni.

GRAZIE PER IL SOSTEGNO IN QUESTI 5 ANNI

Ci stiamo avvicinando all’appuntamento elettorale più importante per la nostra 
comunità ovvero l’elezione del Sindaco e del Consiglio Comunale. Il nuovo Sindaco 
nominerà gli Assessori che formeranno la Giunta.
Per effetto di una Legge di recente promulgazione, le liste che verranno presentate 
dai partiti o dai gruppi civici dovranno munirsi di un sito internet in cui pubblicare, 
obbligatoriamente, il curriculum vitae e il certificato penale di tutti i candidati.
In questo modo gli elettori potranno esprimere una scelta ragionata non solo in 
termini di stima personale, pur fondamentale, ma anche di percorso professionale. 
Il nostro augurio per la Città è quello di avere un Consiglio Comunale e una Giunta 
composti da persone capaci, motivate e responsabili, munite di esperienza da 
mettere al servizio della collettività.
Una buona amministrazione non può prescindere dal dibattito politico, ma per 
attuarlo pienamente e democraticamente sono necessari un Sindaco carismatico e 
un Consiglio Comunale composto da donne e uomini consapevoli dell’importanza 
della loro funzione.
Queste considerazioni valgono per ogni Ente pubblico in ogni momento storico, 
ma sono tanto più attuali se pensiamo che la prossima amministrazione dovrà 
gestire i fondi che potranno essere assegnati dal PNNR (Piano Nazionale di 
Ripresa e Resilienza). Se si vorranno utilizzare al meglio i contributi disponibili, sarà 
fondamentale lavorare sui progetti che meglio assolvano alla funzione di sostegno 
alle famiglie e alle imprese, con attenzione alle regole e alle procedure.
Il nostro Comune non potrà farsi sfuggire investimenti fondamentali per lo sviluppo 
tanto del territorio quanto della macchina amministrativa, con innesco di un circolo 
virtuoso.
Le sfide che si profilano all’orizzonte sono tante e sempre più complesse, la nostra 
Città merita una guida politica di comprovata capacità.
Noi siamo pronti ad assumerci questa responsabilità e auspichiamo di poter avere 
nuovamente la fiducia da parte vostra. Grazie per la vicinanza ed il sostegno che ci 
avete manifestato in questo mandato che ormai sta per concludersi.

MINORANZAi gruppi consiliari

SCELGO JESOLO
CARLI SINDACO

LEGA NORD
LIGA VENETA

JESOLO BENE COMUNE

De Zotti Christofer
Pavanetto Lucas

Carli Alberto
Visentin Fabio
Santin Venerino

Buscato Ilenia
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Jesolo Turismo S.p.a.
Sede: Piazza Brescia, 5 | 30016 Jesolo (Ve)
Tel. 0421 370688 | Fax 0421 370686
info@jesoloturismo.it | jesoloturismo@pec.it | www.jesoloturismo.it

PALAINVENT
TORNA LUOGO
DI GRANDI
EVENTI
Il PalaInvent ha negli ultimi due anni svolto un ruolo nevralgico 
per la nostra Comunità, sia come centro per effettuare i 
tamponi che come hub vaccinale. Sebbene risulti difficile in 
questi tragici giorni parlare di divertimento, è arrivato però il 
momento per il Palazzo di tornare a esser luogo di grandi 
eventi di musica, sport e cultura che ci saranno di aiuto per 
recuperare quel senso di perduta normalità che tanto abbiamo 
desiderato in questi anni. PRINCIPALI EVENTI IN PROGRAMMA TRA FINE MARZO E 

APRILE

25-26 MARZO Tommaso Paradiso “Space Cowboys tour”
1-2-3 APRILE “Coppa del Presidente” FederKombat –   
 Federazione Italiana Kickboxing
9-10 APRILE  “Trofeo Città di Jesolo” consueto    
 appuntamento con le atlete delle più   
 importanti squadre femminili del mondo
15-18 APRILE  “Notre Dame de Paris” il famoso spettacolo  
 musicale scritto da Luc Plamondon, con   
 le musiche scritte da Riccardo Cocciante
 e  tratto dall’omonimo romanzo di Victor
 Hugo. Il libretto in italiano è di Pasquale 
 Panella e la produzione di David Zard.
26 APRILE  Massimo Ranieri “Sogno o son desto Tour”

Approfitto per esprimere un sentito ringraziamento a tutte le 
persone che, in questo periodo, hanno lavorato all’interno del 
Palazzo per il bene di tutti noi: sanitari, lavoratori e dirigenti 
della Aulss4, donne e uomini del Comune di Jesolo, della 
Jesolo Patrimonio e della Jesolo Turismo, volontari della 
Protezione Civile e delle altre associazioni. 
Ora ci sono ottime notizie che accolgono l’arrivo della 
primavera 2022: grazie alla perdita di virulenza della variante 
Omicron del coronavirus la nostra Ulss sta rivedendo le 
giornate di utilizzo del PalaInvent come centro di vaccinazione 
per la popolazione e con il 31 marzo terminerà l’utilizzo degli 
spazi. Questo significa per noi la possibilità di poter ripartire 
e poter rispondere alla grande voglia di aggregazione delle 
persone: ci aspettano infatti grandi spettacoli e manifestazioni 
sportive già nel prossimo mese di aprile.

   Il presidente Alessio Bacchin
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